

世界初！「馬」「人」「文化」が融合する競馬場を舞台とした関東最大級イルミネーション

TOKYO MEGA ILLUMINATION が本日オープン！

点灯式に藤田ニコルさん、吉谷彩子さんが登場！

美しい光の世界にメガ感動！



東京都競馬株式会社（本社：東京都大田区大森北一丁目 6 番 8 号 代表取締役社長：山口一久）と、特別区競馬組合（大井競馬場において競馬を主催する 23 特別区で組織される一部事務組合）の共同事業として、大井競馬場（東京都品川区勝島 2 - 1 - 2）で行われる新イルミネーションイベント「TOKYO MEGA ILLUMINATION」が本日 10 月 7 日（日）にグランドオープンし、オープニングイベントとして 2018 年度 TCK（東京シティ競馬）イメージキャラクターを務める藤田ニコルさん、吉谷彩子さん、そしてジャズ・バイオリニストの寺井尚子さんをゲストにお迎えし、点灯式を実施しました。

点灯式では、イルミネーションのように華やかな黄色のロングワンピース姿の藤田ニコルさん、夜の闇をイメージさせるような黒いレースとワインレッドのロングワンピース姿の吉谷彩子さんが登場。寺井尚子さんの演奏終了に合わせて主催者、来賓の皆様と一緒に、「TOKYO MEGA ILLUMINATION」にちなんだ「メガ点灯スイッチ」を押すと、内馬場エリアのイルミネーションが一斉に灯り、大井競馬場全体が美しい光に包まれました。

お披露目された TOKYO MEGA ILLUMINATION の迫力に藤田さんは「MEGA 広い！こんな広くてきれいなイルミネーションはなかなかないと思います！競馬といえば大人の遊びだけど、このイルミネーションは家族連れや子供にもきっと楽しんでもらえます！」とコメント、吉谷さんは「MEGA キレイ！800 万球の輝きは圧倒されます！」と感動しきりでした。またご自身が思う本イルミネーションの“メガな魅力”について、「レインボーに煌いていて写真映えもばっちり！」（藤田さん）、「様々な光が楽しめて、カップルやご家族やたくさんの方々に楽しんでいただけたらと思います！」（吉谷さん）と PR しました。

点灯式には小池百合子東京都知事をはじめ、特別区長会会長である西川太一郎荒川区長や濱野健品川区長など多くのご来賓の方々にご参加いただきました。また「特別区全国連携プロジェクト」に位置づけられている群馬シルクイベント「Nippon のシルクと光」や「北海道 MEGA グルメフェス」などのイベントも同時開催され、オープニングにふさわしい華やかな一日となりました。

「TOKYO MEGA ILLUMINATION」は、夜景観光のパイオニアである、夜景評論家 丸々もとお氏が総合プロデューサーを務める、関東最大級（約 800 万球規模）かつ競馬場として世界初（東京都競馬調べ）となるイルミネーションイベントで、『TOKYO MEGA CITY』～超体感型イルミネーション～をコンセプトに、東京の過去から現在、そして未来を照らすあかりと絶景が表現された場内の各エリアを巡る時空旅行へ来場者を誘います。また、卓越した最新技術を駆使し、観るだけでなく体験して楽しめる新感覚のイルミネーションとなっております。

「TOKYO MEGA ILLUMINATION」への皆様のご来場を心よりお待ちしております。